



Código de recomendación:

## VIAJE EL MAR NEGRO DE TURQUÍA MT-20265

Desde:

\$1,098.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
14	12	Octubre: 24;Noviembre: 21;Diciembre: 05, 19	31-12-2024

**DESTINOS:** ESTAMBUL - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - CAPADOCIA - ANKARA - NO ENCONTRADO



## Itinerario

### DÍA 01. MEXICO ? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Vía Cancún. Noche a bordo.

### DÍA 02. ESTAMBUL

Llegada a Estambul. Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

### DÍA 03. ESTAMBUL

Desayuno. Salida para una excursión panorámica en una de las zonas más antiguas de la ciudad donde veremos el Acueducto Romano, cuya construcción finalizó bajo el reinado del emperador romano Valente en el año 368. Seguiremos apreciando las Murallas de Constantinopla, que nos recuerdan los tiempos en que eran vistas como invencibles, limitando el ingreso por tierra y mar a la denominada "Eis-tin Poli/ o Ciudad Interna", de ahí posiblemente el nombre de Estambul. Pasaremos por el puente de Gálata sobre el "Cuerno de Oro" donde tendremos una vista panorámica dominada por los minaretes de las mezquitas, la Torre que da nombre al puente y el lado asiático. Luego adentramos al barrio de Beyoglu para apreciar la atmósfera de una moderna metrópolis con trazos de la arquitectura europea clásica en las puertas del Medio Oriente. Esa zona es un centro comercial y turístico a cielo abierto, repleto de tiendas, cafés, restaurantes y bares alrededor de su famosa calle peatonal con su tren nostálgico. Al final de la visita, tendrán tiempo libre, el regreso al hotel se dará después de finalizadas las excursiones opcionales, dependerá de horarios y punto de encuentro. Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida-con costo adicional) "PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO CON ALMUERZO": Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del "Cuerno de Oro"; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel. Alojamiento.

### DÍA 04. ESTAMBUL ? RIZE

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Rize, Llegada y visita de las mesetas y arroyos más hermosos de la región. Continuaremos a Çeçeva en el distrito de Çayeli en la provincia de Rize. Visitaremos los vastos jardines de té donde se producen muchas marcas conocidas, series de televisión y comerciales (la visita podrá ser cambiada de acuerdo con la temporada de producción de té). Después de nuestra visita, nos dirigiremos a Firtina, en el distrito de Rize, donde podrás disfrutar de magníficas vistas y, por supuesto, tomar fotografías mágicas. Cena y alojamiento.

### DÍA 05. RIZE

Desayuno. Día libre. Cena y alojamiento.

Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida-con costo adicional) "BATUMI, GEORGIA, LA PERLA DEL MAR NEGRO": también conocida como Batumi, es una hermosa ciudad costera ubicada en la costa del Mar Negro, en la región de Adjara, en Georgia. Con su animada atmósfera, impresionantes rascacielos y su ubicación junto al mar, Batumi se ha convertido en un destino turístico popular en los últimos años. La ciudad de Batumi es conocida por su arquitectura moderna y futurista. Sus rascacielos, como el edificio Alphabet Tower y el edificio de la Torre de Batumi, se destacan en el horizonte y crean una imagen impresionante. Estos edificios son símbolos del desarrollo y el crecimiento de la ciudad.

### DÍA 06. RIZE ? TRABZON

Desayuno. En la mañana salida hacia Trabzon. Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida-con costo adicional) "EL TESORO DE SUMELA": conocido como el Monasterio de Sumela o Monasterio de la Virgen María, es un antiguo monasterio ortodoxo ubicado en las montañas de Zigana, en la provincia de Trabzon, al norte de Turquía, nombrado patrimonio de la humanidad por Unesco. Es uno de los lugares históricos y religiosos más destacados de la región. El monasterio de Sumela se encuentra en un escenario impresionante, construido en la ladera de un acantilado rocoso rodeado de densos bosques. Su ubicación elevada ofrece vistas panorámicas de los alrededores, incluyendo el Valle de Altindere y el río que fluye a sus pies. También visitarán Santa María, (o Ayasofya Meryem Ana Kilisesi) es una iglesia histórica ubicada en la ciudad de Trabzon; Construida en el siglo XIII, esta hermosa iglesia es un ejemplo notable de la arquitectura bizantina en la región del Mar Negro. Su diseño presenta detalles arquitectónicos distintivos y una encantadora combinación de piedra y ladrillo. En su interior, los visitantes pueden admirar antiguos frescos que

## Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México – Estambul – México, en clase turista.

Boleto de avión Estambul – Rize, en clase Turista. (15kg de equipaje permitido por pax)

6 noches de alojamiento en Estambul.

2 noches de alojamiento en Rize.

1 noche de alojamiento en Trabzon.

2 noches de alojamiento en Capadocia.

1 noche de alojamiento en Sanfrabolu.

Régimen alimenticio indicado en el itinerario.

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana

Autocar con aire acondicionado.

## No Incluye:

Gastos personales y extras en los hoteles.

Bebidas

Tasas de servicio en Turquía: 45 USD por persona. (Se paga directo en destino)

Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)

Impuesto hotelero en Turquía en hoteles de mayor categoría: 25 USD por persona (Se paga directo en destino)

Impuesto hotelero en Turquía en hoteles de lujo: 65 USD por persona (Se paga directo en destino)

Impuesto hotelero en hoteles cueva en Capadocia: 6 USD adicionales por persona (Se paga directo en destino)

Impuestos aéreos por persona.

Visa de Turquía.

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

## Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-20 06:03:17.**